
Когда лучше открыть свой бизнес − сейчас, во время коронавирусных ограничений, или тогда, когда всё вернётся на круги своя?

    

  

  

Министр экономического развития и инвестиций Самарской области Дмитрий Богданов
в интервью Sova.info рассказал о том, в какой период лучше стартовать в бизнесе, как
многим предпринимателям удалось не только выстоять в пандемию, но и нарастить
обороты, а также о тех мерах господдержки, которые и в прошлом году, и сегодня
помогают представителям малого и среднего бизнеса восстанавливаться и брать курс
на развитие.
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